
 
一般質問順序表 

 

平成２２年３月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・

質問形式 

１ １ 子どもの育ちを見詰めた行政運営について 

 ① 出産から就学・卒業まですべての段階に対応できる行

政枠の構築 

２ 「市民の声」に対する認識と取り入れ方について 

 ① 現状の課題と今後の方向性 

② 広い市民参加の手法について 

 

 

６ 伊 藤 大 輔 

２ １ ヘリコプター等の騒音について 

① 立川飛行場のヘリコプター等の騒音が住民に被害を

及ぼしているという認識はあるか、ないか 

② 米軍横田基地の騒音対策はどうするのか 

２ 通行・交通の安全対策について 

 ① 天王橋交差点は改善の余地はないか 

 ② 信号機設置の要望はどう受けとめ、対応しているか 

 ③ 「見通しの悪い道路」をどう認識しているか 

④ 西武立川駅駅舎建てかえ工事の進め方について 

⑤ 西武立川駅北口へのアクセスについて 

⑥ 武蔵砂川駅第二駐輪場から駅へのアクセスについて 

⑦ 街路灯設置の要望の状況はどうか 

 

１ 早 川  輝 

 

 

３ １ 女性の健康や働く環境づくりについて 

 ① 女性特有のがんの検診やワクチンの助成について 

 ② 母子家庭への支援策の拡充について 

２ 清掃行政について 

① 一層のごみ減量について 

② 清掃工場周辺の環境や健康への対応について 

３ 身近な生活道路などの環境整備について 

 ① 若葉町二丁目の１１２号線（通称内藤橋街道）につい

  て 

② くるりんバスのルートについて 

 

 

２ 永元須摩子 

 

民主・市民

フォーラム

 

日本共産党

立川市議会

議員団 

日本共産党

立川市議会

議員団 

一問一答

一括質問

一括質問



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・

質問形式 

４ １ 新たな地域自治の仕組づくりについて 

 ① 市民が喜んで参加する自治会にするにはどうしたら

よいか 

② コミュニティ活動への参加促進について 

③ 住民参加まちづくり条例の制定 

２ 立川市独自の介護政策について 

 ① 地域包括支援センターの役割強化 

② レスパイト（休息）ケアの抜本的拡充 

③ 公費負担の拡大について 

３ 現庁舎周辺グランドデザイン今後の事業展開について 

① 民間による事業提案と市民との協働作業を 

② 病院エリアに健康増進施設の創設を 

 

５ 福 島 正 美 

 

 

５ １ 若葉町地域のまちづくりビジョンについて 13 清 水 孝 治 

 

６ １ 公契約条例の制定について 

２ 公共施設（社会教育・文化・市民活動等）の役割と市民

の利用について  

① 市民交流大学と地域学習館 

② 市民会館 

③ 女性総合センター 

④ 学習等供用施設 

３ すべての児童生徒が豊かな学校生活を送るための地域

の支援について 

 

22 矢 島 重 治 

 

公 明 党 

一問一答

たちかわ 

自民党 

 

一括質問

社会民主党・

みどり立川・

市民の党 

一括質問



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・

質問形式 

民主・市民

フォーラム
 

７ １ 第３次基本計画について 

 ① ５年後の立川の具体像は 

 ② 時代の流れに適応した計画となっているか 

 ③ 分野別の課題について問う 

２ 市民の健康・生命を守るために  

① がん対策の強化（検診率向上、子宮頸がんワクチン接

種、受動喫煙防止策、がん教育など） 

② 各種予防接種 

③ ご当地体操の実施 

３ 西部地域のまちづくり 

 ① 西武立川駅周辺（南・北） 

 ② 一番町北住宅の跡地 

 ③ 残堀川沿いの道路改善について 

 

17 岩元喜代子 

 

 

８ １ 人と住環境にやさしいまちづくりについて 

 ① 地域と最重要課題のごみ減量について 

 ② 地形的特性を生かした交通施策の展開について  

 ③ 家庭や地域での環境負荷の低減支援について 

２ 広域多摩地域の中核都市としての立川の発展について 

 ① 「雇用や産業振興なくして景気回復はない」と考える

が 

 ② 商業と工・農業のものづくりの連携での産業振興につ

いて 

 ③ 多文化共生と観光資源での回遊性創造について 

３ 行財政改革の取り組みについて 

 ① 無償オフィスソフトウェアの導入について 

 ② 公共施設のランニングコストとＣＯ２の削減について

 

26 守 重 夏 樹 

 

９ １ 地域でいつまでも暮らし続けるための「地域福祉」の充

実について 

 ① 立川市の医療・介護・福祉の連携について  

 ② 在宅医療の現状、今後の市の取り組みについて 

２ 支援を必要とする子どもへの救済について  

①  小中学校での取り組み状況 

 ② スクールソーシャルワーカーの導入について 

３ 小学校の給食センターの建てかえについて 

 

８ 稲橋ゆみ子 

 

 

 

公 明 党 

 

一問一答

立川・生活者

ネットワーク

一問一答

一問一答



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・

質問形式 

10 １ 子ども育ち・親育ちの教育現場を 

 ① セカンドステップ（意見を交わす）について 

 ② 幼・保・小学校の連携強化について 

 ③ スクールセクレタリー導入について 

２ もっともっと大好きな「まちづくり」について 

 ① 観光課の設置を 

 ② 駅周辺の諸問題について 

 

11 中山ひと美 

11 １ 行財政改革について 

 ① 経営戦略プランの取り組みについて 

２ 教育行政について 

 ① 生きる力をはぐくむ取り組みについて 

 ② 特別支援教育について 

３ まちづくりについて  

① 清掃工場の移転について 

② くるりんバスの見直しについて 

③ 災害時における農地の活用・防災協定について 

 

24 矢 口 昭 康 

 

たちかわ 

自民党 

 

一括質問

 

公 明 党 

一括質問

 


